

La biblioteca de Irun ofrece más de 30 actividades hasta diciembre

Ikust-Alaia ha reacondicionado dos salas tras las obras realizadas en verano. Animan a los ciudadanos a participar en los cuentacuentos, talleres de escritura y poesía, librofórum y club de lectura

La biblioteca municipal Ikust-Alaia de Irun retorna a su actividad cotidiana a partir de mañana, con más de 30 actividades organizadas para el próximo trimestre.

En la presentación de las mismas, el delegado de Cultura, Fernando San Martín, y la representante de la asociación Norberaren Gela, Mertxe Tranche, señalaron que "se va a continuar con la línea de temporadas anteriores, ya que las actividades que programa la biblioteca tienen un éxito notable entre los usuarios y la ciudadanía".

En este sentido, Fernando San Martín recordó que "una biblioteca como Ikust-Alaia no sólo ha de servir para promocionar la lectura y el conocimiento a través de servicios como el préstamo, sino que pretendemos ir más allá, y por eso se organizan una serie de cursos, seminarios y talleres que quieren servir como dinamizador cultural y aportar una diversidad a la oferta disponible en la ciudad".

Novedades Entre las actividades que ofrecerá Ikust-Alaia hasta final de año no faltarán algunas novedades. "Por un lado, contaremos con dos salas mejor acondicionadas para las actividades, después de las obras de remodelación de la cubierta del edificio que se han llevado a cabo en verano", destacó el delegado de Cultura, Fernando San Martín.

Por otro lado, otra de las novedades, ya en cuanto a las actividades propiamente dichas, será "la división en dos niveles, para principiantes y alumnos avanzados, del taller de escritura que imparte Maite González Esnal. Éstos se impartirán el primer y tercer lunes de cada mes", detalló el edil.

San Martín destacó también que a lo largo del próximo trimestre "se han programado ocho sesiones de cuentacuentos para niños y otras tres para adultos" y también seguirán en marcha el grupo de poesía y el seminario literario que imparte Carlos de Agustín.

En éste, se hablará de obras de autores como Ettore Scola, Luis Eduardo Aute, Woody Allen o el jesuita Ignacio Ellacuría, en este caso, en el año en que se cumplen veinte años desde que fuera asesinado en El Salvador junto a cinco compañeros más.

Por su parte, Mertxe Tranche, encargada de impartir el librofórum y el club de lectura, señaló, por un lado, que "el librofórum de cada último lunes de mes es ya una actividad muy asentada y cuenta con un grupo de gente muy activa, que se reúne incluso fuera de la biblioteca".

En cuanto al club de lectura, Tranche explicó que "en su segundo año de andadura, volverá a alternar, cada último martes de mes, obras de ficción literaria con la historia documental de corte biográfico".

Por último, Fernando San Martín y Mertxe Tranche animaron "a todos los ciudadanos y a los usuarios de Ikust-Alaia, a perder el miedo y participar en estas actividades".

"La literatura o la poesía son algo que a todos nos llegan dentro y con estas actividades, podemos ser capaces de descubrir y expresar lo que nos aportan", concluyó el delegado de Cultura del Ayuntamiento de Irun, Fernando San Martín.